



Date: 02/05/2018
Reference: CF/B/FK/18/005
Mr. Hassan Abdulrahman Alserkal
Executive Vice President
Chief Operation Officer
Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

التاريخ: 2018/50/02
المرجع: CF/B/FK/18/005
سعادة / حسن عبدالرحمن السركال المحترم
نائب الرئيس التنفيذي
الرئيس التنفيذي للعمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Statement & Confirmation of remarks
made by Tabarak CEO to media on support
initiatives provided to Drake & Scull
International PJSC (the "Company")**

**الموضوع: تأكيد لتصريحات الرئيس التنفيذي لشركة
تبارك للاستثمار لوسائل الاعلام حول حزمة الدعم
المقدمة لشركة دريك أند سكل انترناشيونال ش.م.ع
("الشركة")**

With reference to the above subject, we would like to confirm the remarks made by the CEO of Tabarak Investments to the media relating to the support initiatives provided to the Company noting that these initiatives are the same initiatives approved in the Company's BOD meeting held on 29/4/2018 and includes Shariah Compliant Interest free loans (Qard Hasan) and support to secure new banking facilities for some new projects in addition to awarding DSI and its subsidiaries new construction contracts relating to Tabarak related entities and/or subsidiaries of the Company. We also would like to confirm his remarks that Tabarak Investments intends to hold its shareholding position in the Company over the short and medium terms until successfully turning around the Company. Furthermore It is important to note that AED 250 million worth of contracts have already been awarded in 2018 (PR disclosed on

بالإشارة الى الموضوع المذكور أعلاه، فإننا نود ان نؤكد تصريحات الرئيس التنفيذي لشركة تبارك للاستثمار لوسائل الاعلام حول حزمة الدعم المقدمة للشركة وهي ذات الحزمة التي أقرت في اجتماع مجلس إدارة الشركة المنعقد في 29 أبريل 2018 والتي تم الإفصاح عنها للسوق سابقاً والتي تشمل قروض حسنة ودعم لدى المصارف لبعض المشاريع المستقبلية بالإضافة لإرساء بعض مشاريع التشييد الجديدة والخاصة بالشركات التابعة لتبارك على شركة دريك أند سكل وشركاتها التابعة كما نؤكد تصريحاته بعدم نية شركة تبارك للاستثمار بالتخارج من أسهمها في الشركة على المدى القصير أو المتوسط حتى تحقيق قصة نجاح في عودة الشركة إلى المسار الصحيح. كما تجدر الإشارة إلى أنه قد تم إرساء مشاريع من شركة واحة الزاوية - إحدى الشركات التابعة لشركة تبارك للاستثمار بقيمة 250 مليون درهم في 2018 (الخبر المنشور بتاريخ 2018/1/15 والمرفق) وجاري التفاوض حول مشاريع تبلغ قيمتها مليار و 250 مليون إلى مليار و 500 مليون درهم وسيتم الإعلان عن تلك المشاريع فور الانتهاء من توقيع العقود



Drake & Scull International PJSC

P.O. Box 65794 Dubai - United Arab Emirates Tel: +971 4 4463444 Fax: +971 4 5514854
www.drakescull.com



Handwritten signature

Drake & Scull

15/1/2018 – attached) and that contracts amounting to AED 1.25-AED 1.5 Billion are being negotiated and that the Company will disclose any news pertaining to them upon signing the contracts.

الخاصة بها.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Sincerely Yours,

Feras Kalthoum
Chief Financial Officer

فراس عبدالرحمن كلثوم
المدير المالي التنفيذي
دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع



Drake & Scull International PJSC
P.O. Box 65794 Dubai - United Arab Emirates Tel: +971 4 4463444 Fax: +971 4 5514854
www.drakescull.com



"دريك آند سكل إنترناشيونال" في مراحل متقدمة من التفاوض على عقود بقيمة 1 مليار درهم لتنفيذ مشروع تطوير "واحة الزاوية" في العين

- الشركة فازت بعقد بقيمة 250 مليون درهم لتطوير مشروع نساييم في مدينة العين

- توقعات باستكمال المفاوضات الجارية لعقود إضافية جديدة ضمن مشروع تطوير "واحة الزاوية" بقيمة 750 مليون درهم في النصف الأول من 2018



دبي، الإمارات؛ 15 يناير 2018 - أعلنت "دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع." (DSI)، الشركة الرائدة إقليمياً في مجال الهندسة والانشاءات، عن أن "شركة جلف تكنيكال كونستركشن" (GTCC)، الشركة التابعة لها والمتخصصة بأعمال المقاولات العامة، تفاوض على عقود بقيمة 1 مليار درهم لمشروع تطوير "واحة الزاوية" في مدينة العين، وحازت ضمن المفاوضات على عقد تنفيذ مشروع نساييم في "واحة الزاوية" بقيمة 250 مليون درهم.

وبموجب العقد الجديد، بدأت "شركة جلف تكنيكال كونستركشن" بتنفيذ الأعمال الإنشائية لمشروع نساييم، المكون من 336 فيلا، 290 فيلا منها مكونة من ثلاث غرف نوم و46 فيلا بأربع غرف نوم.

وتمت ترسية عقد تنفيذ مشروع نساييم، في حين أن المفاوضات جارية حالياً حول عقود إضافية جديدة بقيمة 750 مليون، وتفيد التقديرات باستكمال المفاوضات خلال النصف الأول من العام 2018.

وقال ربيع أبو ديوان، مدير علاقات المستثمرين "دريك آند سكل إنترناشيونال": "يأتي العقد الجديد بمثابة انطلاقة قوية باتجاه سنة مالية نتوقع أن نحقق خلالها انتعاش مطرد مع تعزيز الاستقرار. ونتطلع في "دريك آند سكل" حالياً إلى تسريع وتيرة النمو وترسيخ مكانتنا الريادية من خلال الدخول في مشاريع حيوية، مثل مشروع "واحة الزاوية"، والتي تمثل بمجملها فرصة مثالية لإبراز خبراتنا الاستثنائية وإظهار الثقة العالية التي توليها لنا أسواقنا الرئيسية. ونعمل على تحقيق المزيد من التطورات الإيجابية خلال الأشهر القليلة المقبلة، من خلال "شركة جلف تكنيكال كونستركشن" وكافة الشركات والأقسام التابعة لنا".

ويأتي الفور بالمشروع الجديد، ليؤكد على الإستثمار الإستراتيجي والطويل الأجل التي تقوم به "تبارك للاستثمار" في شركة دريك آند سكل، من خلال العمل على العودة إلى مسار التعافي وتحقيق الانتعاش والفوز بمشاريع جديدة وتسريع وتيرة تسليم المشاريع القائمة ضمن القطاعات الحيوية، إلى جانب البحث عن فرص جديدة لتنويع وتوسيع الدخل. وتشهد الشركة تحسن ملموس في كفاءة العمليات التشغيلية تحت قيادة الإدارة الجديدة، والذي سينعكس بدوره على أداء الشركة المالي خلال العام الجاري.

-انتهى-

نبذة عن شركة "دريك آند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.":

تعتبر "دريك آند سكل إنترناشيونال" (ش.م.ع) شركة رائدة إقليمياً، تقوم بتوفير الخدمات المتكاملة في مجال أنظمة التصميم والهندسة والبناء المتكاملة الخاصة بالمقاولات العامة والأعمال الميكانيكية والكهربائية والصحية والسكك الحديدية والبنية التحتية والنفط والغاز والمياه ومعالجة المياه العادمة، وذلك من خلال الكوادر البشرية والإبداع والشغف.

وتتخصص أعمال "دريك آند سكل إنترناشيونال" في مجال الهندسة، والإنشاءات، والنفط والغاز، والسكك الحديدية، ومعالجة المياه والمياه العادمة، إضافة إلى البنية التحتية. وتعمل الشركة في جميع أنحاء دول مجلس التعاون الخليجي والشرق الأوسط وشمال أفريقيا والهند بالإضافة إلى إدارة المشاريع في أوروبا.

وتحظى "دريك آند سكل إنترناشيونال" بسجل حافل يمتد لأكثر من خمسة عقود في تنفيذ 700 مشروع ضمن أهم القطاعات الحيوية في مختلف أنحاء العالم، بما في ذلك قطاعات الطيران والسكن والمشاريع متعددة الاستخدامات ومحطات الطاقة ومحطات تبريد المناطق، والضيافة والرعاية الصحية، والطاقة المتجددة، ومراكز البيانات، وصناعة البتروكيماويات ومشاريع السكك الحديدية والتجارية والحكومية، والترفيه، وقطاعات البنية التحتية.

للمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال بـ:

أورينت بلانيت للعلاقات العامة والتسويق دبي، الامارات العربية المتحدة هاتف: 0097144562888 البريد الإلكتروني: media@orientplanet.com الموقع الإلكتروني: www.orientplanet.com	شركة دريك آند سكل إنترناشيونال (ش.م.ع) ربيع أبو ديوان مدير علاقات المستثمرين هاتف: +971 52 800 3412 البريد الإلكتروني: Rabih.Aboudiwan@drakescull.com
---	--

DSI in advanced stages of negotiation for AED 1 billion worth of contracts with Wahat Al Zaweya in Al Ain

- *Company awarded a AED 250 million contract to develop Nasayem project in Al Ain*
- *Negotiations in process for additional new contracts at Wahat Al Zaweya valued at AED 750 million expected to be finalized in H1 2018*



UAE, January 15, 2018 - Drake & Scull International PJSC (DSI), a regional market leader in engineering and construction services, has announced that its general contracting subsidiary, Gulf Technical Construction Company (GTCC), is negotiating AED 1 billion worth of contracts



Press release

with Wahat Al Zaweya in Al Ain, and has also been awarded as part of the negotiations a AED 250 million contract to develop the Nasayem project in Wahat Al Zaweya.

Under the terms of the agreement, GTCC has already started the construction works for the 336-unit villa complex Nasayem project, which will be composed of 290 three-bedroom villas and 46 four-bedroom villas.

The contract award for Nasayem project in Wahat Al Zaweya has been secured and finalized, while final negotiations are now underway for additional contracts that are valued at AED 750 million. The negotiations are expected to be concluded in the first half of 2018.

Rabih Abou Diwan, Investor Relations Director, Drake & Scull International PJSC, said: "The new Wahat Al Zaweya contract is a great start towards what we expect to be an invigorated fiscal year marked by steady recovery and further stability. DSI is now pursuing accelerated growth and sustained industry leadership through key projects such as this that showcase our unrivalled expertise and the market confidence we continue to enjoy. We expect more of such positive developments in the coming months from GTCC and across all our divisions."

The new project award reflects the strategic and long-term investment of Tabarak Investment at Drake & Scull International--moving ahead with its plans to support the company to achieve full operational recovery by completing existing projects, targeting new ones and looking for new opportunities to diversify and expand income. Tabarak Investment has confirmed a significant improvement in the efficiency of operations under the leadership of DSI's new management, which will support the latter's financial performance during this year.

-Ends-



Press release

About Drake & Scull International PJSC

Drake & Scull International PJSC (DSI) is a regional market leader delivering world-class quality projects via end-to-end solutions that provide integrated design, engineering and construction disciplines of General Contracting, Engineering (MEP), Rail & Infrastructure, Oil & Gas, and Water & Wastewater Treatment, through People, Innovation, and Passion.

DSI's main business streams include engineering, construction, oil and gas, rail and infrastructure, and water and waste. The company operates across the GCC, Middle East, North Africa and India as well as manages projects in Europe.

DSI has delivered more than 700 projects around the world in the last five decades catering to aviation, residential and mixed-use real estate, power plants, district cooling plants, hospitality, healthcare, renewable energy, data centers, petrochemical, rail, commercial, government, leisure, and infrastructure sectors.

For further information, please contact:

Rabih Abou Diwan Investor Relations Director Drake & Scull International Mobile: +971 52 800 3412 Email: Rabih.Aboudiwan@drakescull.com	Orient Planet PR & Marketing Communications Dubai, United Arab Emirates Tel: 00971 4 4562888 Email: media@orientplanet.com Website: www.orientplanet.com
---	--